



INFO-LES PLAINES

L'ACTUALITÉ POLITIQUE DE VOTRE CIRCONSCRIPTION

SUIVEZ-MOI



LUCIE LECOURS
DÉPUTÉE DES PLAINES



Ho ho ho!

JOYEUSES FÊTES !
MON ÉQUIPE ET MOI VOUS
SOUHAITONS UN NOËL MAGIQUE ET
UNE BELLE ANNÉE 2025.

Bienvenue !

En ce temps des Fêtes, j'aimerais prendre un moment pour souligner l'importance de la communauté que nous formons ensemble.

Que ce soit à travers vos gestes de solidarité, vos initiatives locales ou vos projets ambitieux, vous faites de notre territoire un lieu où il fait bon vivre et permettant de s'épanouir.

Dans cette édition, vous découvrirez les activités auxquelles mon équipe et moi avons pris part, les projets en cours ou complétés en 2024 et à venir en 2025.

Je tiens aussi à vous remercier pour la confiance que vous m'accordez. Vos idées, vos défis et vos rêves m'inspirent dans chacune des actions que j'entreprends pour notre communauté.

Bonne lecture et joyeuses Fêtes à toutes et à tous !

Votre députée, Lucie Lecours

Mon travail dans la circonscription



Cet automne, j'ai eu l'opportunité de rencontrer plusieurs d'entre vous et de parcourir notre belle circonscription.

Ce fut un véritable plaisir de constater la richesse et la diversité de notre communauté, marquée par des entrepreneurs passionnés et des citoyens profondément engagés dans l'économie locale.

Ces actions, qui contribuent à dynamiser et à pérenniser nos secteurs, me sont très chères.



C'est pourquoi je consacre continuellement du temps et des efforts pour soutenir et valoriser ces initiatives. Je suis convaincue que c'est en encourageant les acteurs locaux, en favorisant l'innovation et en soutenant des projets porteurs que nous construirons un avenir prospère et durable pour tous.

Ensemble, nous pouvons faire en sorte que chaque secteur de notre circonscription continue de grandir, de se diversifier et de prospérer. C'est un travail de chaque instant et un investissement dans notre qualité de vie collective.

Aperçu de l'automne 2024

Cliquez sur la vidéo ci-dessous pour visionner le contenu.



Les projets en cours



Fin des travaux
d'élargissement de la
route 337 à La Plaine

Début de la phase 1 des
travaux d'élargissement
de la route 335 à Sainte-
Anne-des-Plaines, entre la
Montée Laramée et la rue
de Beupré

Rencontres de
planification du futur
centre de jour et
d'hébergement adapté
aux adultes autistes et
aux autres adultes
atteints d'une
déficience
intellectuelle, Gabriel
Fugère à Sainte-Anne-
des-Plaines.



Participation au projet de la CCITB pour
faire la promotion de la certification
appelée Les Produits du Québec

Participation à la : Virée agricole |
CCITB, pour faire connaître les
entrepreneurs agricoles de la
circonscription

Mon travail à l'Assemblée nationale



Le **6 décembre** dernier marquait la fin d'une session parlementaire, jalonnée de travaux rigoureux et d'efforts soutenus. Ces derniers mois ont permis de faire avancer des dossiers prioritaires, tout en défendant les intérêts des citoyens.

Je pense notamment à :

- La nouvelle loi visant à contrer le partage d'images intimes sans consentement;
- Les modifications apportées à la Loi sur la protection des consommateurs pour les protéger contre les pratiques commerciales abusives (les pourboires) et à apporter une plus grande transparence sur les prix affichés;
- À la nouvelle Loi sur la protection sanitaire des animaux proposant des ajustements pour renforcer les normes relatives au bien-être animal, améliorer les pratiques de protection sanitaire et assurer une meilleure conformité des règles par les propriétaires d'animaux;
- À la loi visant à réduire la charge administrative des médecins;
- Puis, celle récemment déposée visant à faire en sorte que tout nouveau médecin travaille dans le secteur public au moins cinq ans après sa graduation, avant de décider d'aller au privé.

La prochaine rentrée parlementaire, qui se fera le **28 janvier prochain**, offrira une nouvelle occasion de continuer ce travail essentiel.

SAVIEZ-VOUS QUE ?

Découvrez le cœur battant de la démocratie québécoise !

Située au cœur du centre-ville, non loin du Vieux-Québec, l'Assemblée nationale vous invite à plonger dans l'effervescence des débats parlementaires. Curieux de comprendre comment notre démocratie fonctionne au quotidien ?

Venez vivre l'action en direct !

Que vous souhaitiez assister à une séance de travaux parlementaires, à la période des questions ou à une commission parlementaire, le Parlement du Québec vous ouvre grand ses portes. Profitez de cette opportunité unique pour devenir témoin privilégié des échanges qui façonnent l'avenir de notre province.

Suivez les activités parlementaires de l'Assemblée nationale en direct à la télévision ou en cliquant sur le lien suivant :

[Je regarde !](#)

Votre députée vous explique



Lorsque nous sommes à l'Assemblée nationale, le rôle que j'occupe est celui de présidente d'une commission parlementaire.

Ce rôle est l'équivalent de celui de la présidence de l'Assemblée, à savoir qu'il faut diriger le bon fonctionnement des travaux, tout en étant neutre et impartial.

La présidente Nathalie Roy a ce devoir de neutralité à tout moment.



Comme présidente de la Commission des relations avec les citoyens, je me dois d'être neutre lors des travaux de la commission.

À titre d'exemple, lors des travaux qui ont eu cours à l'automne dernier relativement à l'encadrement des étudiants étrangers – un projet de loi déposé par le ministre Jean-François Roberge.



Mon rôle a été de m'assurer que les discussions entre les élus du gouvernement et ceux des oppositions se déroulaient dans l'harmonie et le respect.

Ce projet de loi a mobilisé plusieurs heures et a finalement été adopté après une semaine de travaux intensifs.

Son adoption fera en sorte que, comme gouvernement, nous pourrons voir à ce que l'arrivée d'étudiants internationaux se fasse dans le respect de notre capacité d'accueil.

Le soutien à nos organismes

Issu du programme Soutien à l'action bénévole, un montant de **151 175 \$** a été remis à **173** organismes jusqu'à maintenant afin de les soutenir dans leurs différentes initiatives visant à maintenir le tissu social, la qualité de vie et la vigueur économique, d'abord dans la circonscription que je représente, Les Plaines, mais aussi dans les régions de Lanaudière et des Laurentides.

Issu de cette somme, **14 000 \$** ont été versés à de l'aide alimentaire, **50 950 \$** aux sports et loisirs communautaires et **14 250 \$** pour des projets scolaires.

Par le biais de ce programme, j'ai le privilège d'apporter mon soutien à de nombreux organismes qui travaillent quotidiennement au mieux-être des citoyennes et citoyens. Cette aide financière peut faire une grande différence pour eux et générer plusieurs fois sa valeur en termes d'impact dans la communauté.



Répertoire des plateformes

Vous pouvez désormais trouver toutes mes plateformes officielles au même endroit en consultant le lien suivant :

[Cliquez ici](#)

Fière de servir les citoyens de Sainte-Anne-des-Plaines et des secteurs La Plaine, Saint-Janvier et Saint-Antoine

Vous avez besoin d'aide ?

Je suis présente pour vous !

- RAMQ
- Aide sociale
- Subventions
- Autres enjeux
- Informations générales
- Hydro-Québec
- Revenu Québec
- CNESST
- Retraite Québec
- SAAQ

Prochain infolettre : mars 2025

